

medallas de
Roma.

22

manifestó se le havia presentado un extranjero con unas medallas plateadas de su Santidad el Papa actual, del Imperador Napoleón y otras personas reinantes, lo que havia presente á la Soñad por si enca cont. adquirir algunas o algunas de ellas, y se acordó lo fue señalar dos de Nuestra Augustas Regias, que se refieren á los gloriosos hechos dela guerra de África y la de su Santidad el Papa, dando comisión al efecto al Sr. D. Juan Alvaer para que lo verificase procurando obtener toda la posible equidad.

Concluyó terminó la pte.

Jose Ramon Berenguer
Srs.

Sunta Ord.^a miércoles 26 de marzo de 1862.

II.
Directores

Leyda en bonrador la minuta del acta ant.^{na},
fue aprobada.

Cencos

Dijo cuenta de tres oficios de las Fuerzas de Madrid,

Levianos D. Agn.

Valencia y Ladriz, fechas once, doce y diez y seis del

Castro, y por

actual respectivamente, contestando á las comunicacio-

Alvaer

nos que se les havían dirigido acerca de la suscri-

gación D. Carlos

ción Monturiol, y manifestando no haber tomado

Nuevos

parte en ella ni sido encargadas para el efecto. La